

13F, RIHGA ROYAL HOTEL HIROSHIMA 6-78 MOTOMACHI NAKA-KU HIROSHIMA, 730-0011 JAPAN Tel 082-227-5315 Fax 082-223-0756 E-mail:hiroshima@japankiwanis.or.jp

第1051回例会

日 時 : 平成28年3月10日 (木) 12:30~13:40

場 所 : リーガロイヤルホテル広島 宮島の間

出席者 : 50名

講師: 北別府 学氏(プロ野球解説者)

演 題 : 今シーズンのカープを占う

紹介者 : 伊藤裕章 会員

基 金 : ¥9,000-(エリミネイト寄付)

- o 森元(弘)会長のゴングで開会
- o キワニス憲章朗読 河村広報委員
- o 3月誕生会員に記念品贈呈

横崎 神出 吉野

横﨑会員には 90 歳を迎えられたので花束を贈呈

神出会員には70歳を迎えられたので花束を贈呈

- o 事務局報告
- 1. 国際大会、他クラブ特別例会および周年行事の広島クラブ参加者について

3/10~12 アジア太平洋総会(ASPAC)台湾・台中大会 ……参加なし

3/19(土) 松江クラブ設立 10 周年記念式典・祝賀会 ……6 名参加予定

4/8(金)福岡クラブ設立 40 周年記念式典・祝賀会 ……現時点で参加者なし

o 3月誕生会員エピソード

横崎会員(元 横崎外科医院)…誕生日を祝って戴き有難うございます。3月18日で 90 才になります。元気で今迄生きて来られたのは、健康な体に産んで呉れた親の お陰と思い深く感謝しております。

勤務先の病院長より、高齢だから自動車の運転は止めるように注意を受けております。 しかし、44 才より始めた自動車運転は非常に便利なもので仲々止められません。

去る 3 月 2 日には私の最後になるであろう運転免許証の交付を受けに免許センターに行って来ました。今後も心身ともに健康に注意して運転を続けたいものと思っております。

神出会員(中電工)…70 歳、古希の誕生日を祝っていただきありがとうございます。 昭和 21 年戌年の 3 月 27 日が誕生日です。

唐の詩人杜甫が「人生七十年古来希なり」と詠んだ唐時代は平均寿命が 50~60歳と思われ、それを 10年以上超えて 70歳まで生きることはまさに「希」であったことから、現在に至るまで「古希」として「長寿」を祝っています。

一方、現在の平均寿命は、WHO によれば 2013 年の世界の平均寿命は 71 歳で、 男 69 歳、女 73 歳です。日本においては 84 歳で、男 80 歳、女 87 歳で世界最長と なっています。

ということで今や 70 歳は「長寿」として祝うというよりもむしろ平均寿命までまだ 10 年以上ありますよ、元気で通過しましょうという「節目の年」になっています。杜甫の詩を現代風に焼き直すと「人生百年古来希なり」とでもなるのでしょうか。

趣味のゴルフにおける人に言えない目標が、目指せエイジシューターです。

一層精進して近づきたいと思っています。キワニスには居心地良く参加させてもらっています、引き続きよろしくお願いいたします。本日は誠にありがとうございました。

吉野会員(広島銀行)…広島銀行の吉野でございます。昨年の7月からキワニスのお仲間に加えて頂いております。

はじめてのエピソードですので、趣味といいますか、学生時代にやっていたスポーツについて、メッセージを送らせて頂きます。

小学校時代には、我らのカープは決して強いチームではありませんでしたが、アニメ「巨人の星」に影響され、放課後は毎日のようにソフトボールに明け暮れる野球 少年でした。

※「巨人の星」のファンであって、ジャイアンツのファンではありません。広島市 民として、生まれた時からカープファンであったこと敢えて申し上げておきます。

また、私が小学校4年の昭和43年は、広島県出身の長沼健監督率いるサッカー 日本代表がメキシコオリンピックで、開催地メキシコを降し、銅メダルをとった年 でした。代表選手には、小城選手、森選手など広島県出身の選手が多くいたことあ り、私が通っていた小学校も急にサッカー熱が高くなり、サッカークラブに無理や り参加させられたのが小学校5年の時でした。

中学に進学し、本当は野球部に入りたかったのですが、その中学は甲子園球児を 多く排出する野球の名門中学であったこともあり、入部を許されず、消去法でサッカー部に入部した次第です。

以降、高校、大学でサッカーを続け、学生時代の大半をサッカーに明け暮れる生活を送りました。

学生時代、通算で 12 年間サッカーに関わったおかげでしょうか、昨年から「サンフレッチェ広島後援会」の副会長になり、地元でのゲームは可能な限り応援に行

っています。昨年はJ1優勝もあり、サンフレッチェファンとしては最高の年でした。

スポーツを通じて良かったことは、色々とありますが、一番はやはり「フェアプレーの精神」だと思っています。メキシコオリンピックでサッカー日本代表は「フェアプレー賞」を受賞しています。長沼監督の後日談によると、「日本語でなにを言ってもどうせ伝わらない。文句を言わず、勝つために動け」と言われています。勝つことに最後までこだわる。卑怯なことはせず、正しく戦う。

人生色々とありますが、フェアプレーでいきたいですね。 今年は、サンフレッチェとカープがダブル優勝することを祈念しています。

o 委員会

社会公益委員会(3階ホワイエ)